



Remise de chèque de Forvis Mazars à SOS Villages d'Enfants Monde © SOSVEM

Communiqué de presse

Luxembourg, le 22 juillet 2025

La course solidaire de *Forvis Mazars* lors du marathon 2025 Un généreux don de 5.000€ pour des enfants et des familles du sud de l'Ethiopie soutenus par *SOS Villages d'Enfants Monde*

Le 31 mai dernier, une vingtaine de collaborateurs de *Forvis Mazars* étaient au rendez-vous du 18^e ING Night Marathon Luxembourg, un défi pour eux à la fois sportif et solidaire. En effet, poursuivant une démarche initiée lors du marathon 2023, la direction et les employés du cabinet d'audit et de conseil ont souhaité faire de la course un bel élan de solidarité en s'engageant aux côtés de *SOS Villages d'Enfants Monde*, partenaire humanitaire pour la quatrième année consécutive du fameux événement sportif.

Au final, cette action s'est concrétisée en un généreux don de 5.000€ qui vient d'être transmis à l'ONG en vue de soutenir, comme en 2024, un important projet humanitaire mis en place suite à une sécheresse prolongée qui a sévi dans le sud de l'Ethiopie touchant durement les communautés pastorales avec comme graves conséquences, la malnutrition des jeunes enfants et une insécurité alimentaire sévère. En trois ans, *Forvis Mazars* a pu réunir 12.532€ pour des populations souvent au bord de la famine que ce soit dans le Grand Sud de Madagascar ou dans la région d'Oromia en Ethiopie.

Saluant le succès des sportifs, le Shadow Board de *Forvis Mazars*, constitué de jeunes collaborateurs impliqués dans la stratégie de l'entreprise, a reçu le 9 juillet dans ses locaux à Luxembourg Anne Schweizer, Responsable Partenariats, et Lisa Forrler, Chargée Communication et Collecte de Fonds, de *SOS Villages d'Enfants Monde*, pour une sympathique cérémonie de remise de chèque. Les représentantes de l'asbl ont présenté les avancées du projet bénéficiaire en Ethiopie et évoqué le nouveau projet sur trois ans portant sur la résilience. Il se développe dans la région pour prolonger les actions engagées. Elles ont vivement remercié le Shadow Board et complimenté les coureurs.

Les 5.000€ iront à ce projet pluriel en cours depuis 2023 dans la région méridionale d'Oromia. Mis en place par l'association SOS locale, il a déjà permis de renforcer la santé et la nutrition des jeunes enfants et des femmes enceintes et allaitantes et de garantir la protection des femmes déplacées. Il a aussi permis de rétablir les moyens de subsistance et de restaurer la sécurité alimentaire des familles (jardinage durable avec culture des arbres à moringa et de légumes riches en nutriments, élevage de chèvres, apiculture, vente des produits sur le marché...) et d'améliorer leur situation économique grâce à la création de groupes d'épargne et de crédit.